

Hauptschulabschluss TZ-Abendkurs

[Kursbereiche](#) >> [Politik - Gesellschaft - Umwelt](#) >> [Geschichte/Zeitgeschichte/Stadtgeschichte Ludwigshafen](#)

[>> Details](#)

Details zu Kurs 241DA20017 Heute geht es - in die Zeit, als die Eisenbahn nach Ludwigshafen kam

Kursnummer

241DA20017

Status

Titel

Heute geht es - in die Zeit, als die Eisenbahn nach Ludwigshafen kam

Info

Vor bald zweihundert Jahren – genauer gesagt im Jahr 1835 – wurde die erste Eisenbahnstrecke im Namen des bayerischen König Ludwig I eröffnet. Die Strecke führte von Nürnberg nach Fürth. Die erste Bahnstrecke in der Pfalz ließ ebenfalls der bayerische König verlegen. Sie führte von Bexbach über Neustadt an der Weinstraße und endete am Rhein in unserer Stadt, die den Namen nach jenem bayerischen König erhalten hat.

Wie diese Bahn hieß, wie sie aussah und wie aus der ehemaligen Rheinschanze Ludwigshafen wurde, erfahrt ihr in diesem kleinen Kurs.

Auch das Basteln darf wieder nicht zu kurz kommen. Heute erstellt ihr eine „Pop Up Karte“ zum Ausmalen mit einer Lokomotive.

Für Kinder von 6-10 Jahren

Die Veranstaltungen finden per Voranmeldung für maximal 8 Kinder statt (ein Wartelistenplatz bietet die Chance nachzurücken). Es handelt sich um ein kostenfreies Angebot in den Pfingstferien im Rahmen einer Kooperation mit dem Stadtmuseum der Stadt Ludwigshafen

Veranstaltungsort

vhs, Bürgerhof, Raum 102

Zeitraum

Mi. 22.05.2024 - Mi. 22.05.2024

Dauer

1 Termin

Uhrzeit

14:30 - 16:00

Unterrichtseinheiten

2 x 45 Minuten

Maximale Teilnehmerzahl

8

Dozentin

Henke Petra

 [Kurstage](#)  [Anmelden](#)  [In den Warenkorb](#)  [Empfehlung](#)

 [Zurück](#)

